

## ASPIRANTES EXCLUIDOS

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiendo los interesados reclamar durante el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el último de los anuncios de esta lista de admitidos, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, conforme a lo dispuesto en el artículo 5.º 2, del Reglamento General para el Ingreso en la Administración Pública.

Pontevedra, 17 de mayo de 1978.—El Presidente, José Luis Peláez.—El Secretario, Pascual Rosón.—6.874-E.

**16016** RESOLUCION del Ayuntamiento de Abarán referente a la convocatoria para proveer en propiedad mediante concurso-oposición libre, una plaza de fontanero.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 113, correspondiente al día 17 de mayo de 1978, se publica la convocatoria para proveer en propiedad mediante concurso-oposición libre, de una plaza de Fontanero municipal, la que está dotada con el sueldo anual de 122.400 pesetas, que corresponde al nivel de proporcionalidad 3, el 8 por 100 en concepto de grado, dos pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos legales.

El plazo de presentación de solicitudes, es de treinta días hábiles, a partir del siguiente en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Abarán, 18 de mayo de 1978.—El Alcalde.—6.867-E.

**16017** RESOLUCION del Ayuntamiento de Elche por la que se eleva a definitiva la lista provisional del aspirante admitido al concurso restringido de méritos para cubrir una plaza de Suboficial de la Policía Municipal.

Queda elevada a definitiva la lista provisional del aspirante admitido al concurso restringido de méritos para cubrir una plaza de Suboficial de la Policía Municipal, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y «Boletín Oficial del Estado» de 8 y 10 de junio, respectivamente, por no haberse formulado ninguna reclamación.

Elche, 21 de junio de 1978.—El Alcalde, Vicente Quiles.—El Secretario general, Lucas Alcón.—4.601-A.

**16018** RESOLUCION del Ayuntamiento de Guadalajara referente a las pruebas selectivas restringidas para la provisión en propiedad de la plaza de Arquitecto municipal de esta Corporación.

Convocadas pruebas selectivas restringidas para la provisión en propiedad de la plaza de Arquitecto municipal de esta Corporación, se hace pública la composición del Tribunal calificador de las mismas, durante el plazo de quince días, contado a partir del siguiente al en que aparezca publicado este anuncio por última vez en el «Boletín Oficial del Estado» o en el «Boletín Oficial» de esta provincia, a efectos de posibles impugnaciones.

Presidente: El ilustrísimo señor Alcalde, don Agustín de Grandes Pascual, o Teniente de Alcalde en quien delegue.

## Vocales:

Ilustrísimo señor don León Terrados Jarabo, como titular, y don Regino Pérez Marian, como sustituto, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Francisco Javier Sáenz de Oiza, como titular, y don Pedro María Rubio Requena, como sustituto, en representación del profesorado oficial del Estado.

Don Eduardo Fernández Rodríguez, como titular, y don Jorge Dantart de Arcos, como suplente, en representación del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid.

Don Ramón Valentín Gamazo de Cárdenas, Arquitecto de la excelentísima Diputación Provincial, como funcionario Técnico de Administración Local; y

Don Santos Albalá Cortijo, Secretario general de la Corporación.

Secretario: Lo será el Secretario general de la Corporación, si no delega tal cometido en funcionario Técnico de la misma.

Guadalajara, 16 de junio de 1978.—El Alcalde.—8.141-E.

**16019** RESOLUCION del Ayuntamiento de Melilla referente a la convocatoria de oposición para provisión en propiedad de dos plazas vacantes de Bomberos.

La Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 15 de abril último, acordó la provisión en propiedad mediante oposición libre de dos plazas vacantes de Bomberos del

Servicio de Incendios, y de las que puedan producirse antes de dar comienzo el primer ejercicio de la convocatoria estando dotadas dichas plazas con el sueldo anual de 163.200 pesetas, (7.200 pesetas), asimismo anuales, en concepto de grado y demás emolumentos reglamentarios.

Las bases por las que se regirá la citada oposición, se publican en el «Boletín Oficial de Melilla» número 2.443, de fecha 11 del actual.

Las instancias dirigidas al ilustrísimo señor Alcalde-Presidente de este excelentísimo Ayuntamiento, debidamente reintegradas, se presentarán en el Registro General de la Corporación, en horas de oficina dentro del plazo improrrogable de treinta días hábiles, contados desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Melilla, 16 de mayo de 1978.—El Secretario.—6.865-E.

**16020** RESOLUCION del Ayuntamiento de Reinosa referente a pruebas selectivas restringidas para la provisión en propiedad de una plaza de Limpiadora de las Dependencias Municipales.

Se eleva a definitiva la relación provisional de aspirantes que apareció inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 63, de 15 de marzo de 1978, y en el de la provincia número 3, de 20 de marzo de 1978.

## Tribunal calificador

El Tribunal calificador de las pruebas selectivas restringidas queda individualizado del siguiente modo:

Presidente: Don Ramón Rodríguez-Cantón Gómez, Alcalde Presidente del Ayuntamiento; suplente, don Gregorio Palacio Gutiérrez.

## Vocales:

Don Belarmino García García, Jefe provincial del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, como titular, y don Rafael Pérez Martínez, Secretario del Ayuntamiento de Los Corrales de Buelna, como suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Doña María del Carmen Iglesias Jorrín, como titular, y don Darío Gómez Fernández, como suplente, ambos Profesores de la Sección de Formación Profesional de esta ciudad, en representación del Profesorado Oficial.

Don Francisco Javier Jiménez Carrillo, Aparejador de este excelentísimo Ayuntamiento.

Secretario: Don Jerónimo Gómez Hernández, Secretario de esta Corporación.

## Comienzo de los ejercicios

El comienzo de los ejercicios se anunciará en el tablero de anuncios de este Ayuntamiento, y notificada personalmente a la única aspirante, con diez días de antelación al comienzo de los mismos.

Reinosa, 18 de mayo de 1978.—El Alcalde.—6.883-E.

**16021** RESOLUCION de la Junta Interprovincial de Arbitrios Insulares por la que se rectifica la composición de los Tribunales que han de juzgar las pruebas selectivas de carácter restringido para proveer las plazas que se citan.

Correcciones de errores advertidos en la publicación de los Tribunales que han de juzgar las pruebas selectivas de carácter restringido para integrar como funcionarios de carrera al personal que presta servicios en esta Corporación, con carácter distinto al de propiedad, para las plazas de Ingenieros Industriales, Analistas y Programadores.

Advertidos errores en los textos remitidos para su publicación, e insertos en el «Boletín Oficial del Estado», se rectifican y quedan redactados de la siguiente forma:

Primero.—Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas de Ingenieros Industriales, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 139, de fecha 12 de junio de 1978, quedará redactado de la siguiente forma:

Presidente: Don Alejandro Castro Jiménez, Presidente Delegado de la Junta Interprovincial de Arbitrios Insulares:

## Vocales:

Don Rafael Clavijo García, Presidente de la Junta Interprovincial de Arbitrios Insulares, y como sustituto, don José Sabaté Fornas, Consejero representante de la misma.

Don Angel Reinaldo Muñoz de Dios, Delegado regional en Canarias del Servicio Nacional de Asesoramiento e Inspección